

## CUMPLEN AÑOS



**Teresa Berganza** 72  
Francisco Ayala 101  
Bernardo Bertolucci 66  
Belén Rueda 42  
Francisco Ibáñez 71  
Isabelle Huppert 52  
Julio César Iglesias 63  
Elliot Murphy 58

## FUE NOTICIA EN ABC



## Hace 60 años

El Gobierno de España decide considerar como nacional la conmemoración del IV centenario de la muerte de Hernán Cortés.

## EFEMÉRIDES

**1851** Firma del Concordato entre España y la Santa Sede para solucionar los problemas existentes.

**1896** La Biblioteca Nacional es abierta al público en Madrid.

**1924** Publicación de «Marinero en tierra», de Rafael Alberti.

## VIDA SOCIAL

### María Corral recibe la Medalla de Oro del Círculo de Bellas Artes

La comisaria María Corral, que fue directora de la muestra de Arte de la Fundación La Caixa y también del Museo Reina Sofía, recibió ayer la Medalla de Oro del Círculo de Bellas Artes (CBA), en un acto en el que estuvo acompañada por la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, y por el presidente del CBA, Juan Miguel Hernández León.

El galardón supone un reconocimiento al quehacer artístico y cultural de personalidades de reconocido prestigio en el mundo de las Artes o la Cultura.

«La Medalla de Oro tiene especial emoción para mí, ya que soy socia de este punto de referencia en la vida artística que es el Círculo», señaló la homenajeadada, añadiendo que su principal «responsabilidad» ha sido siempre la de «formar la mirada de las personas para hacerlas más receptivas».

Corral repasó su trayectoria de comisariado, con



La comisaria de Arte María Corral (en el centro), junto a Esperanza Aguirre, presidenta de la Comunidad de Madrid, y Juan Miguel Hernández, presidente del Círculo de Bellas Artes, momentos después de recibir al Medalla de Oro del Círculo de Bellas Artes

especial atención a sus años en la Fundación y en el Reina Sofía, que la hicieron sentirse como «una directora de orquesta que logra sacar el mayor partido a los instrumentos disponibles». Esperanza Aguirre subrayó «el valor» de las acciones de Corral, quien continúa «con el mismo ímpetu y cada día inventa propuestas de la vanguardia artística española, como el Instituto de Arte Contemporáneo».

## POESÍA

### Poemas de García Lorca

Hoy, a las 20.00 horas, en la Casa de Libro (Alcalá, 96, en Madrid) tendrá lugar la presentación del libro de Federico García Lorca «Poeta en Nueva York». En la que fue última residencia del autor en Madrid, leerán sus poemas el poeta Pablo Méndez y la actriz Elia Galera.

## REALES ACADEMIAS

### Guillermo Suárez Fernández diserta en la Real de Medicina

El próximo martes 20 de marzo, a las siete y media de la tarde, don Guillermo Suárez Fernández, catedrático de la Universidad Complutense y académico de número de la Real Academia Nacional de Medicina pronunciará en la sede de esta institución (Arrieta, 12, en Madrid) la conferencia «Enteritis paratuberculosa y enfermedad de Crohn».

## ACTOS RELIGIOSOS

### Ejercicios espirituales

La Real Hermandad de Nuestra Señora de los Reyes, en colaboración con la parroquia del Buen Consejo, celebrará los días 20, 21, 22 y 23 de marzo, a las 19 horas, en la Real Colegiata de San Isidro, Ejercicios Espirituales (según el método de San Ignacio). Serán impartidos por monseñor don Camilo Olivares Gutiérrez, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Sevilla.

© Francisco Zizola / Magnum Photos



**Sudán: 1,2 millones de desplazados por la violencia  
Ahora tienen que escapar del hambre y las epidemias**

Imaginate sobrevivir al pillaje y la violencia para acabar muriendo de hambre, cólera o malaria. Con esto se enfrentan más de un millón de desplazados en Darfur, al oeste de Sudán, y en la frontera con Chad. Las necesidades médicas y humanitarias son desbordantes. Los índices de mortalidad superan todos los niveles de emergencia. Los alimentos que llegan son insuficientes y hay serias dificultades para distribuirlos. La falta de agua potable e higiene potencia la aparición de epidemias. Y, con las lluvias, llegó la malaria. **Pese a todos los esfuerzos, la situación es crítica. Necesitamos tu ayuda urgente para dar más asistencia médica y humanitaria en Darfur. Gracias.**

Más de 150 trabajadores internacionales y 2.000 trabajadores sudaneses de MSF están prestando atención médica y humanitaria a más de 400.000 personas en 17 puntos de Darfur y la frontera con Chad. Con tu ayuda pueden ser más.

## DONATIVOS:

902 250 902

www.msf.es

SCH 0049 0001 53 2110099996  
"La Caixa" 2100 3063 98 2200120582  
BBVA 0182 7305 57 0000748701

